

NICOLÁS ULLOA GARCÍA,
ASESOR DE COMUNICACIONES ESTRATÉGICAS DEL CFT

Medios de comunicación: grandes protagonistas de la difusión académica

El 2024 fue un año significativo para el Centro de Formación Técnica de Magallanes, consolidando su impacto como motor de desarrollo técnico-profesional y referente educativo en la región. Desde su sede en Porvenir, la institución ha liderado actividades que reflejan su compromiso con la educación de calidad, la inclusión y el desarrollo sustentable.

Las jornadas académicas, salidas a terreno y proyectos vinculados a sus carreras técnicas conectan a los estudiantes con las realidades productivas y culturales de la región. Destaca la salida al Cerro Cuchilla, donde estudiantes de Ecoturismo enfrentaron desafiantes condiciones climáticas, reafirmando su vocación por el turismo sustentable. Asimismo, actividades como charlas de autocuidado y eventos comunitarios subrayan la misión de formar técnicos comprometidos con la sociedad, y vinculados con su entorno directo.

La campaña de Admisión 2025 ha marcado un hito con un concepto visual innovador que muestra a los estudiantes en un antes y un después, destacando el poder transformador de la educación técnico-profesional. Este mensaje, difundido a través de diversas plataformas y respaldado por alianzas con medios locales y regionales, reafirma que la educación es clave para construir futuros mejores.

En este contexto, los medios de comunicación han sido fundamentales. Gracias a su cobertura y difusión, el arduo trabajo realizado en Porvenir ha trascendido los límites de la isla, expandiéndose a toda la región. Esta colaboración ha fortalecido la imagen del CFT como una institución clave en la formación de profesionales y el desarrollo regional.

Cada actividad difundida no solo resalta logros institucionales, sino que también motiva a jóvenes y familias a creer en el potencial transformador de la educación técnico-profesional. Además, genera sentido de pertenencia y orgullo en los estudiantes, refuerza la confianza de la comunidad y visibiliza el impacto del CFT.

De cara al 2025, es crucial fortalecer estas redes con los medios de comunicación. En una región extensa y desafiante como Magallanes, estas alianzas conectan Tierra del Fuego con el resto del territorio, permitiendo que los avances, historias y logros del CFT sean ampliamente valorados, más si pensamos en los planes de expansión territorial que se están concretando.

El CFT de Magallanes reafirma su compromiso de seguir trabajando con energía en su misión educativa, sabiendo que el respaldo de los medios seguirá siendo clave para alcanzar nuevos horizontes. En 2024 se construyeron bases sólidas; el desafío ahora es crecer, formarnos y transformar juntos el futuro desde el extremo austral del mundo, agradeciendo a las plataformas de comunicación, periodistas, reporteros y comunicadores que dan espacio en sus esforzadas pautas diarias para darle realce y relevancia a nuestra misión. A ustedes, muchas gracias.